

Le président russe condamne des manipulations sur la victoire contre le fascisme



Moscou, 28 avril (RHC-PL)- Le président russe, Vladimir Poutine, a condamné les tentatives de manipuler l'histoire de la deuxième guerre mondiale, des manipulations qui visent à faire oublier quel est le pays qui a joué le rôle décisif dans la victoire face au fascisme.

Au cours d'une réunion du Conseil des législateurs du parlement russe, Vladimir Poutine a expliqué que ces versions biaisées de l'histoire ne sont pas nouvelles, mais qu'elles s'inscrivent désormais dans une campagne agressive conçue dans la conjoncture actuelle à des fins politiques.

Le président russe s'est dit particulièrement inquiet au sujet de ces manipulations, qui font croire que les libérateurs soviétiques étaient des occupants et que les collaborateurs étaient des défenseurs de la démocratie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54184-le-president-russe-condamne-des-manipulations-sur-la-victoire-contre-le-fascisme>



Radio Habana Cuba